



REFUGIADOS. Saint Laurent, Guyana Francesa, Dic. 28 (Reuters). Estos niños refugiados de Surinam, se ocupan en trasladar arena para reforzar sus carpas, en el campamento para refugiados en que

viven, cerca del pueblo fronterizo de Saint Laurent, en el norte de la Guyana Francesa. Más de 5 mil personas permanecen como refugiados, al haber escapado debido a la lucha entre el gobierno y tropas rebeldes, en el sur de Surinam.

## Amplias ventajas deja a E.U. el 86

Washington, Dic. 28 (UPI). Admitiendo que el escándalo por la venta de armas a Irán "ha sido un trago amargo para todos", el presidente Ronald Reagan dijo hoy que considera que 1986 fue un buen año, que deja amplias ventajas a Estados Unidos.

"Habiendo siendo bendecido con una larga vida, mi perspectiva de 1986 es muy diferente a la de muchos comentaristas. Considero que 1986 será recordado por hechos más importantes y duraderos, de los cuales los sabios politizados ni se han enterado", dijo.

Al partir a California para una vacación de una semana, Reagan dedicó su mensaje semanal radial, que fue grabado el martes, a un comentario optimista sobre 1986, refiriéndose brevemente al escándalo que ha sumado a su presidencia en la crisis más grave de su mandato.

Al día siguiente de designar a David Abshire, el representante de Estados Unidos ante la OTAN, como consejero especial en la Casa Blanca para manejar el caso Irán-Contras, Reagan admitió que "viviendo en un tiempo de grandes cam-

—Pasa a la página 52—

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



QUEMA MUJER. Manila, Filipinas, Dic. 28 (AP-Laserfoto). Este simpatizante del depuesto presidente Marcos, quema varios ejemplares de la revista "Time", en que Cory Aquino aparece nominada como la "Mujer del Año".

## 11 muertos en un funeral

Lima, Dic. 28 (DPA). Once acompañantes de un cortejo fúnebre en Perú. —Pasa a la página 52—

## Reporteros reciben mensajes con odio

Washington, Dic. 28 (UPI). En estas fiestas navideñas, los periodistas de la Casa Blanca han recibido un diluvio de reproches y insultos, aparentemente en reacción a la amargura de Ronald Reagan por la cobertura informativa de la venta de armas a Irán y el traspaso de fondos a los Contras.

"Cómo no me gustaría verlos en Rusia criticando al gobierno y luego ver cómo a todos ustedes los arrean a patadas hasta Siberia", dijo una de las tarjetas enviadas este año a los periodistas que cubren la Casa Blanca.

Hace pocas semanas Reagan declaró a la revista Time que "la billis lo estaba ahogando" por la actitud de la prensa de su país ante el escándalo Irán-Contras.

La gente se dirige con hostilidad a la prensa por su conducta en esta crisis presidencial", dijo.

Algunas de esas tarjetas llegadas a la sala de prensa de la Casa Blanca dicen:

"¿Por qué ustedes, payasos, no suspenden su caería de brujas en esto de la venta de armas a Irán? Me parece bien lo que hizo presidente".

"¿El verdadero enemigo de Estados Unidos es la prensa, porque en lugar de informar con equilibrio a

los ciudadanos, está dedicada a la calumnia, a la omisión y la distorsión".

—"Para ponerlo suave, ustedes hieden. El presidente Reagan quiso la libertad de unos rehenes

—Pasa a la página 29—

# Reagan considera un año muy bueno el 86

Los Angeles, Dic. 28 (AP). El presidente Ronald Reagan, en unas vacaciones de fin de año bastante alejadas de Washington, dijo hoy que 1986 "fue un año muy bueno".

En su discurso semanal radial, grabado de antemano para ser transmitido mientras se traslada a California para las fiestas de fin de año, que pasará en Los Angeles y Palm Springs.

Para dar una bofetada sin mano a los medios noticiosos, que han volcado su atención en las semanas pasadas sobre el tema de la venta secreta de armas a Irán

y el desvío de las ganancias hacia los rebeldes nicaragüenses, Reagan se refirió a un libro del comentarista conservador Ben Wattenberg titulado "The Good News Is The Bad News Is Wrong" ("La buena noticia es que las malas noticias están equivocadas").

El Presidente elogió a Wattenberg por destacar que "mientras que los informes noticiosos diarios en los años recientes han estado enfocados en los sucesos negativos y han estado emitiendo predicciones sombrías y fatales, nuestro país y nues-

—Pasa a la página 29—

REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MUJER DEL AÑO. Nueva York, Dic. 28 (Reuters). Portada de la revista "Time", en que aparece la Presidenta de Filipinas, Cory Aquino, denominada como la "Mujer del Año", por su determinación y coraje al gular una revolución democrática, ganando la admiración del mundo en 1986.

## 11 mueren en un accidente de aviación

Nadi, Fidji, Dic. 28 (UPI). Un avión cuatrimotor con 14 personas a bordo

—Pasa a la página 35—

## Reagan denuncia los gestos vacíos rusos

Washington, Dic. 28 (UPI). El presidente Ronald Reagan denunció hoy "los gestos vacíos" del Kremlin en relación a Afganistán y aseguró que Es-

tados Unidos "no pondrá ningún impedimento" en cualquier propuesta de Moscú para retirar sus tro-

—Pasa a la página 52—

## Pinochet dice que DC ayuda al comunismo

Santiago, Dic. 28 (UPI). El presidente Augusto Pinochet dijo hoy que los demócratas cristianos siguen favoreciendo la estrategia comunista en Chile y cri-

stó a los partidos derechistas señalando "la derecha creyó que hicimos la revolución por ellos. Pero no

—Pasa a la página 58—

## Fidel Castro anuncia medidas económicas

México, Dic. 28 (UPI). El presidente cubano Fidel Castro anunció una veintena de medidas a las que calificó como "las más realistas aplicadas nunca an-

tes" con las que el gobierno afrontará las "dificultades económicas" que tendrá Cuba en 1987, informó la

—Pasa a la página 51—

## Detallado relato de tragedia aérea

Amman, Jordania, Dic. 28 (UPI). El ex ministro del Interior de Jordania, Suleiman Arrar y otros pasajeros sobrevivientes del avión iraquí que el jueves

se estrelló en Arabia Saudita, relataron los detalles de la batalla campal que se registró en pleno vuelo

—Pasa a la página 51—



REUTERS Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

IRANIES. Bagdad, Dic. 28 (Reuters). Estos son algunos de los numerosos prisioneros iraníes, capturados por tropas iraquíes durante la ofensiva de Irán, los prisione-

ros permanecen fuertemente maniatados y con los ojos vendados. Informes extraoficiales dan cuenta que decenas de miles han muerto durante los combates de los últimos días.